令和5年度酒々井町教育委員会7月定例会議 議事録

開催日 令和5年7月28日(金)

開催場所 役場西庁舎2階第1会議室

出席委員 教 育 長 木村 俊幸 教育長職務代理者 林 洋子

委 員 村重 浩二 委 員 大塚 益子

委 員 河端 孝順

出席職員 教育次長 石井 良宏

こども課長 伊藤 尚志 学校教育課長 會田 悦久 生涯学習課長 鈴木 潤一 中央公民館長 佐藤 高信 学校給食センター所長 伊藤 雄三 プリミエール酒々井館長 森田 克彦 こども課副主幹 坂本 康宏 こども課副主査(書記) 高橋 秀和

- 1 開会時刻 14:00
- 2 議事録署名委員の指名
- 3 議 題
- (1)議 案(非公開) 議案第1号 令和6年度使用教科用図書の採択について
- (2)報告(公開)

報告第1号 酒々井町部活動地域移行推進協議会設置要綱の制定について報告第2号 行政報告について

- 4 次回会議の予定 8月25日(金)午前9時30分 西庁舎2階第1会議室
- 5 教育長・教育委員の予定
- 6 その他
- 7 閉会時刻 15:25

1 開会の言葉

木村教育長

ただ今より、令和5年度酒々井町教育委員会7月定例会議を開会いたします。

2 議事録署名委員の指名

木村教育長

議事録署名委員の指名を行います。本日の議事録署名委員は、河端委員を指名させていただきます。よろしくお願いいたします。

3 議 題

(1)議案

木村教育長

はじめに、非公開とすべき議事についてお諮りします。議案第1号は、教科用図書の 公正な採択を確保するため非公開にしたいと存じますが、これにご異議ございませんか。 (異議なし)

木村教育長

ご異議ありませんので、議案第1号は非公開とすることに決定しました。

それでは、はじめに議案第1号「令和6年度使用教科用図書の採択について」を議題とします。事務局から説明をお願いします。

非公開 令和6年度使用教科用図書の採択について

木村教育長

以上で、議案の審議を終わります。

(2)報告

木村教育長

続きまして、報告に入ります。

はじめに、報告第1号「酒々井町部活動地域移行推進協議会設置要綱の制定について」 を議題とします。事務局から説明をお願いします。

會田学校教育課長

はい、議長

木村教育長

学校教育課長

會田学校教育課長

報告第1号「酒々井町部活動地域移行推進協議会設置要綱の制定について」

部活動地域移行については、昨年度の総合教育会議や今年度5月の定例教育委員会でご 説明したとおり、今年度、酒々井中学校の1部活動で、休日での試行をすることとして います。

今後、学校と部活動を切り離しても地域で活動を持続できる体制を作る上で、指導に 当たる人の資格等の要件や指導者への報酬、指導者への研修など、検討する課題は山積 しています。

それらを、本協議会で検討していくこととなります。

第1条から、確認してまいります。

第1条「酒々井町立中学校における部活動(以下「部活動」という。)の地域移行に向けた課題に総合的に取り組むため、酒々井町部活動地域移行推進協議会(以下「協議会」という。)を設置する。」

第2条「協議会は、次に掲げる事項を所掌する。(1)部活動の地域移行に係る調査、研究に関すること。(2)部活動の地域移行に係る情報収集に関すること。(3)部活動の地域移行に係る仕組みづくりに関すること。(4)前3号に掲げるもののほか、部活動の地域移行に係る必要な事項に関すること。」

第3条「協議会は、委員10人以内で組織する。2 委員は、次に揚げる者のうちから、教育委員会が委嘱する。(1)学識経験を有する者(2)スポーツ団体関係者(3)文化団体関係者(4)学校の校長、教員その他の学校関係者(5)前各号に掲げるもののほか、教育長が必要と認めた者」

今回、委嘱する方は、別紙にある7人です。要綱では、10人以下としていますが、 今後、文化系の部活動の地域移行も考えなければならず、若干余裕を持った人選として います。

まず、学識経験を有する者として、順天堂大学スポーツ健康科学部の牛尾直行准教授に依頼しました。教職課程を担当しており、「教職を目指す学生にとって、中学生を指導することもよい経験となるはず」と、大学生が指導者となることにも前向きな方です。

次に、スポーツ団体関係者として、町スポーツ推進委員連絡協議会の酒井康博委員長です。本推進協議会の委員長にも選出されています。

次に、同じくスポーツ団体関係者として、町体育協会の石井國治会長です。昨年度まで、 酒々井町教育委員会教育長職務代理者も務めていらっしゃいました。

次に、学校の校長、教員その他の学校関係者として、酒々井中学校の中村太一郎校長です。千葉県小中体育連盟の理事や印旛支部長をされており、地域移行にも大変詳しい方です。本推進協議会の副委員長にも選出されています。

次に、教育委員会の関係として、石井教育次長、會田学校教育課長、鈴木生涯学習課長が委員となっています。

第4条「委員の任期は2年とし、委員が欠けた場合における補欠委員は、前任者の残任期間とする。ただし、再任を妨げない。」

第5条「協議会に委員長及び副委員長を置き、委員の互選とする。2 委員長は、協議会を代表し、会務を総括する。3 副委員長は、委員長を補佐し、委員長に事故があるときは、その職務を代理する。」

第1回推進協議会は7月5日(水)に実施し、委員長、副委員長が既に選出されました。 第6条「協議会の会議(以下「会議」という。)は、委員長が招集し、議長となる。2 会 議は、委員の半数以上の出席がなければ開くことができない。3 会議の議事は、出席 委員の過半数で決し、可否同数のときは、議長の決するところによる。4 委員長は、 必要があると認めるときは、会議に委員以外の者の出席を求め、意見若しくは説明を聴 き、又はこれらの者から必要な資料の提出を求めることができる。」

第8条「協議会の庶務は、教育委員会において処理する。」

第9条「この要綱に定めるもののほか、協議会の運営に関し必要な事項は、教育委員会が別に定める。」

以上、要綱を制定しましたので、報告いたします。

木村教育長

事務局の説明が終わりました。

これから質疑に入ります。ご意見、ご質問等はございませんか。

林教育長職務代理者

はい、議長

木村教育長

教育長職務代理者

林教育長職務代理者

部活動の地域移行は、難しい問題だと常日頃から感じております。今日、役場に来ましたら、大宮慧和さんの立て看板が2つも設置してあって、県大会、関東大会、そして全国大会に出場できるということは、部活動の成果だと思っているところです。令和7年度までに移行が完了しなければならないことになっていますが、当面1つの部活動から始めるということを前々回の教育委員会会議で伺いました。今現在、7月5日(水)に第1回の協議会を開催したとのことですが、地域移行はどのくらいまで進んでいるのでしょうか。また、その1つの部活動は卓球とお伺いしましたが、指導者等と上手く推進しているのでしょうか。その辺についてお聞かせください。

會田学校教育課長

はい、議長

木村教育長

学校教育課長

會田学校教育課長

まず令和7年度までに地域移行を完了するという目標値はあったのですが、文部科学省からは地域の実情に合わせてやって良いとして、完全実施は実質見送られた状況になっております。そのため、酒々井町としても令和7年度までに必ず100パーセントの部活動で休日の地域移行を完了するということをではなく、まず1つの部活動で試行しながら課題等を検討していきたいと考えております。卓球で地域移行を進めようと考えており、今のところその方向で牛尾准教授にお願いし、牛尾准教授も前向きではあるのですが、確実に卓球部に指導者を送り込めるかというところまでは、約束ができていない状況です。また、7月上旬に第1回の推進協議会を行い、それ以降できれば月1回程度のペースで会議を行っていこうかと話をしていたのですが、なにぶん委員の皆様の予定がなかなか合わないということもありまして、8月中の実施は見送らざるを得ない状況になっています。元々予定していたペースより若干鈍く進めることになりそうです。

以上です。

木村教育長

他に、ご意見、ご質問等はございませんか。

皆さんがお考えの間、私の方からご発言します。

中学校の土日の部活動の地域移行が課題になっており、後ほど行政報告でも少し触れようと思っていたので申し上げますが、7月14日(金)の印教連常任委員会で市町の教育長が集まりその席上で、地域移行について意見交換がありました。結論を申し上げますと、9市町は国や県が言うような形では進められず、様々な問題があり非常に困っているとのことでした。そのため、ただ今学校教育課長からご説明がありましたとおり、令和7年度にはどの学校もどの部も地域移行が完了することは不可能で、やはり様々な課題があり国が考えている様にはいかないと思っております。無理をして進めてもいけないのではないかと思いますので、よく学校の状況を踏まえて、今後進めていきたいと考えております。

他に、ご意見、ご質問等はございませんか。

(質問、意見等なし)

木村教育長

他に、ご意見、ご質問等ないようですので、「報告第1号」を終わります。

続きまして報告第2号「行政報告について」を議題とします。まずは私からご報告いたします。

はじめに、委員の皆様にも激励していただきました印旛郡市民体育大会についてご報告いたします。今年は主会場が白井市で、総合開会式は7月1日(土)白井市文化会館で行われました。競技は2日(日)から23日(日)までの毎週土曜日、日曜日及び祝日が当てられました。各市町の担当職員の負担が大きく大変でしたので、郡市スポーツ協会には集中会期の中で開催するよう改善に努めてほしいと思っております。なお、成績につきましてはお手元の資料のとおりでございます。今年は柔道が平成27年以来8年ぶりに優勝しました。会場で選手団共々喜びに浸らせていただきました。しかし、期待の男子バレーボールは決勝で惜しくも敗れ、4連覇はなりませんでした。総合成績につきましては、今年は不参加種目が多かったこともあり、最下位でした。出場された選手の皆様にはご多用の中、しかも猛暑の中参加くださり、感謝申し上げます。

次に、酒々井中学校の部活動の成績をお知らせいたします。陸上部では大宮慧和さんが7月1日(土)に行われた千葉県通信陸上競技大会女子走り高跳びで優勝しました。 大宮さんは8月7日(月)に開催される関東大会に出場するとともに、跳んだ記録が全国大会出場標準記録である1メートル60センチでしたので全国大会に出場することになりました。まだ伸び盛りであることから関東、全国大会での活躍を期待したいと思っております。

なお、中学校の千葉県総合体育大会が行われておりまして、去年県の新人戦で優勝した女子ソフトテニス部団体の結果がまだ出ておりませんが、県大会3位までが関東大会に出場できるということですので期待しているところです。

次に、8日(土)に開催しました第4回リッチハートコンサートについて報告いたします。今回は初めての夜間開催でしたが、概ね好評であったと思います。お手元にアンケート結果を配布しましたので後ほどお目通しください。当日の来場者は304人でした。

次に、14日(金)に行われました印教連常任委員会・印旛地区教育長会議についてご報告いたします。印教連常任委員会では、協議事項の1点目である研修視察については11月16日(木)午後に、白井プラネタリウム及び日本中央競馬学校を視察することになりました。2点目の教育功労者表彰については表彰規程や表彰式までの日程などが示され、了承されました。さらに情報交換では、中学校における部活動の地域移行について、各市町の取り組み状況等について情報交換いたしました。そして教育長会議では千葉県教育庁学校危機管理監荒金誠司様から、「学校における危機管理」と題し、主として子どもの自殺、自然災害に視点を当てた講話をいただきました。

最後に、21日(金)から23日(日)までの3日間開催しました水泳教室について報告いたします。申し込みは実人数が157人、延べ人数が382人でしたが、当日の参加数は3日間で実人数136人、延べ人数272人でした。運営は役場職員の他、泳法指導者2名、監視員4名の体制でした。

私からの報告は以上です。続いて教育委員の皆様からお願いいたします。

村重委員

はい、議長

木村教育長

村重委員

村重委員

7月6日(木)に行われた、酒々井小学校訪問について報告いたします。

今回は3校時目に全クラスを拝見させていただきました。22教室を1校時の間に見るのは、ちょっと忙しいなと思いました。来年は1校時の間に見るのは11教室程度にして子ども達が学んでいるところをじっくり見たいと思いました。この日は霧雨降る蒸し暑い日でありましたが、改めて子ども達はエアコンにより集中して授業を受けている様子を見ることができました。

最初に体育の授業を見学しました。約半数の子ども達がマスク着用で運動していたので、運動時は外しても良いのかなと思いました。定期的に水分摂取していたので、そこは安心しました。パソコンを使用した授業が4クラス展開されていました。中でも2年1組が世話をしてきた野菜(ミニトマト)を観察するという主題でパソコンを使いながら授業をしていました。2年生でもパソコンを使いこなしているので、この子達の将来が楽しみだなぁとつくづく思いました。

4年2組の数学の授業では子どもの理解度に合わせ、2クラスに編成し、きめの細かい学習指導をされていました。手厚い教育ありがとうございます。

全クラスどの先生方も板書の字がきれいで読みやすかったです。写真や図や色分けを 多用して分かりやすい黒板でした。

第4校時の時間に施設見学をしました。2階多目的室の床が汚れや破れのある絨毯が気になりました。改修するのであれば、汚れたときに外して洗ったり部分的に交換もできるタイルカーペットが良いかと思います。模様貼りにしてあげて、空間を明るくしてあげて下さい。

3階の多目的室の天井に屋根の雨水が漏水した形跡が見受けられましたので、屋根の防水が劣化している兆候かと思います。トイレは臭気と視線対策に問題があると思いました。音楽室は大半が壊れ、床に固定されているオルガンでした。オルガンが床に固定されているので、床は多目的室と同タイプの絨毯で一見清潔感のある印象はありません

でした。いつか改修する際はキーボードの置ける床固定しない机にし、多目的室と同じ くタイルカーペットにした方が良いと思いました。

施設見学を終え学校経営に関する質疑応答の後、給食を試食しました。肉野菜たっぷりの炒め物ともう1品おかずと具沢山の豚汁でした。お腹いっぱいで美味しくいただきました。いつも安心安全な学校給食の提供ありがとうございます。給食センターの方々に感謝申し上げます。コロナ禍以前は子ども達と会話をしながら給食を食べたことを思い出しました。コロナが完全収束した訳ではないので、以前のような形態になるのはしばらく先かなと思います。余談ですが、6年前10人位の子ども達に一番好きなメニューは何かと聞くと、8割の子ども達から返ってきた答えはカレーでした。私も当時給食のカレーが大好きでした。今後も美味しいカレーの提供をお願いします。

最後に教育目標の「しすい」しんせつな子・すなおな子・一生懸命がんばる子達が見ることができました。

以上です。

大塚委員

はい、議長

木村教育長

大塚委員

大塚委員

7月8日(土)第4回目のリッチハートコンサート「summer night JAZZ concert」がプリミエール酒々井で開催されました。前回のジャズコンサートに出演して下さったグラミー賞受賞のアルトサックス奏者佐藤洋祐さんとピアノの松下聖哉さんに加え、ドラムスは大井澄東さん、ウッドベースは山本裕之さんというカルテットによるジャズのステージでした。

前回のジャズコンサートと同じ曲でもアレンジが全く違っていたり、ソロ演奏をたくさん入れてくださったりとサービスたっぷりのステージでした。曲のイメージやコード進行は崩さずにアドリブ演奏が入ってきて、それぞれの呼吸が伝わってくるようなドキドキ感やどんな方向に行くのだろうかというわくわく感やかけあいの面白さがありました。

また、アルトサックスの音域があんなに広いとは初めて知りました。演奏者の技術の素晴らしさであると思います。

客席はシニア世代が多いように思いましたが皆さんノリノリでアンコールの「マイウェイ」では気持ちよく歌いだしているお客さんもいました。

おそらく予定にはなかったでしょうけれど、司会の鈴木さんが「聖者の行進」で締めましょうという提案をなさり賑やかに終了しました。

今回、初めて夕方からでしたが夏のジャズステージにはぴったりの時間帯でした。また、いつものコンサートでは見かけないお客さんもいらしており、時間帯が変わることにより客層が広がったようです。楽しいイベントを企画していただきありがとうございました。関係の皆様に感謝申し上げ次回のクラシックコンサートも期待したいと思います。

以上です。

河端委員

はい、議長

木村教育長

河端委員

河端委員

7月16日(日)印旛郡市民スポーツ大会の激励に行ってまいりました。

教育委員では酒々井小学校で行われた空手、四街道総合公園のバレー、八街中学校が会場の柔道を観戦激励しました。空手の方は惜しい成績で、バレーの女子は途中敗退、男子は4連覇を逃し準優勝、柔道は見事優勝という結果でした。時間の都合上全部を観戦できた訳ではありませんが、会場の熱気と終わった後の参加者の笑顔が全てを物語っているようでした。プロの競技とはまた一味違う雰囲気でしたが、他市町村の方々と競い合い笑い合う姿は、スポーツ大会の醍醐味と感じました。来年も頑張ってほしいと思います。

以上です。

林教育長職務代理者

はい、議長

木村教育長

教育長職務代理者

林教育長職務代理者

令和6年度に使用される教科用図書について学習会をしましたので報告します。

教育を受ける権利を実質的に保障するために、適正な教育内容の維持推進を図り、概ね 4年ごとに改訂が行われます。今回は、来年度の小学校で使用される教科用図書と毎年 行われる特別支援のための教科用図書が対象です。

6月23日(金)に全教育委員で教科用図書の学習会を佐倉中央公民館の展示会場で 行いました。

文部科学省で定められている「主体的、対話的で深い学び」の実現に向けた授業展開がしやすく、言語活動や体験活動を取り入れた内容を各社が教科毎に作成していました。

各教科とも社会の変化に伴い、子ども達が興味を引く内容を取り上げたり自力で解決 するための学習方法が工夫されたりして、素晴らしいものばかりでした。

写真を多く取り入れたり学習の内容の続きを自ら学習するQRコードをつけたり目を 見張るものが多くありました。

今、大きく話題になっている環境問題やSDGsに繋がる活動や行動にも触れられていました。家庭科では、米をとぐが米を洗うに変化していました。古くからのしきたりやマナーやルール等で右利きや左利きに配慮した文言も今後必要があると感じました。

未来を担う子ども達が使用する教科用図書に触れ、たいへん有意義でした。

以上です。

木村教育長

教育委員の皆様からご報告がありましたので、続いて事務局よりご報告をお願いします。

伊藤こども課長

はい、議長

木村教育長

こども課長

伊藤こども課長

(報告)

會田学校教育課長 はい、議長

木村教育長

学校教育課長

會田学校教育課長

(報告)

鈴木生涯学習課長

はい、議長

木村教育長

生涯学習課長

鈴木生涯学習課長

(報告)

佐藤中央公民館長

はい、議長

木村教育長

中央公民館長

佐藤中央公民館長

(報告)

伊藤学校給食センター所長

はい、議長

木村教育長

学校給食センター所長

伊藤学校給食センター所長

(報告)

森田プリミエール酒々井館長

はい、議長

木村教育長

プリミエール酒々井館長

森田プリミエール酒々井館長

(報告)

木村教育長

教育委員の皆さん、そして事務局から行政報告がございました。 これから質疑に入ります。ご意見、ご質問はございませんか。

(質問、意見等なし)

木村教育長

特に、ご意見、ご質問ないようですので、以上で報告を終わります。

4 次回会議の予定

木村教育長

続きまして、「次回会議の予定」を議題とします。事務局から説明をお願いします。 伊藤こども課長

はい、議長

木村教育長

こども課長

伊藤こども課長

次回会議の予定ですが、令和5年8月25日(金)午前9時30分から役場西庁舎2階第1会議室で予定させていただいております。

併せまして9月の予定ですが、9月に議会がございますが、議会の決算審査の日程が決まっていない状況のため、9月定例会議を9月26日(火)午前中もしくは、9月29日(金)午後2時から同会議室と、2つの日程で委員の皆様にはご予定いただきたいと思います。日程が決定次第、皆さんにお知らせしようと思いますのでよろしくお願いします。以上でございます。

木村教育長

事務局の説明のとおり、次回会議は8月25日(金)午前9時30分から、9月は議会の関係がありますので、現時点では、9月26日(火)午前、もしくは9月29日(金)午後2時からとして、議会の決算審査の日程が8月24日頃に決定すると思いますので、それまではどちらの日も都合がつくように、ご予定いただきたいと考えます。

以上で、次回会議の予定を終了します。

5 教育長・教育委員の予定

木村教育長

続きまして、「教育長・教育委員の予定」を議題とします。事務局から説明をお願いします。

伊藤こども課長

はい、議長

木村教育長

こども課長

伊藤こども課長

(予定説明)

木村教育長

事務局から説明がございました。お聞きのとおりご予定願います。

なお、かいつまんでの説明でしたので、それぞれご覧になっていただきたいと思いますが、8月24日(木)の町就学支援委員会につきましては、委員長の林教育長職務代理者が出席しますので、「林教育長職務代理者」と記入していただきますようお願いいたします。

以上で、教育長・教育委員の予定を終了します。

6 その他

木村教育長

続きまして、「その他」を議題とします。事務局から、その他はございますか。

會田学校教育課長

はい、議長

木村教育長

学校教育課長

會田学校教育課長

昨年度に引き続き、本町の児童生徒の視力についてとりまとめましたのでお知らせします。

A3版の資料の左側が「令和5年度児童・生徒定期健康診断(視力等)調査【小学校用】」で男子と女子に分けた表になっています。右ページが【中学校用】で同じく男子と女子に分けた表になっています。

同じ集団を令和4年度と5年度で比較していますので、小学1年生は令和4年度の記録がありません。

視力の0.3未満に注目した場合、通常、年齢が上がると視力が悪くなる傾向がありますが、酒々井町の場合も同様に、年齢が上がると0.3未満の児童生徒の割合は増え、特に女子にはそれが顕著です。ただし、小学校低学年にはそうした傾向が見られません。

全国調査と、酒々井町の小学校児童の比較をすると、学年により、また、男女によりばらつきがありますが、全体としては全国平均より視力はよい傾向があります。中学校生徒については、ばらつきがあり、はっきりした傾向は見られません。ただし、特に女子生徒では、視力がよい生徒と悪い生徒がそれぞれ割合が高く、両極端な傾向が見られました。

テレビ視聴やゲーム、スマホの使用及び1人1台端末利用の影響等については、考察できておりませんが、今後も町内の児童生徒の実態を把握してまいります。

なお、1人1台端末利用での留意点として、①30分に1度は20秒以上目を休める、 ②姿勢を正して利用する、③目と画面との距離を30センチ以上離すこと等について学校での指導を依頼しております。

以上です。

木村教育長

事務局より本町の児童生徒の視力について説明がありましたが、委員の皆様より、ご 意見ご質問等ございましたらお願いします。

林教育長職務代理者

はい、議長

木村教育長

教育長職務代理者

林教育長職務代理者

早速このような資料をご提供いただきまして、ありがとうございました。 1. 0以上のお子様が小学校 2 年生男子の場合には 9 0 パーセント以上と多い状況にあり、中学校になるとばらつきがありますが、 3 年生の女子だと 3 6. 9 パーセントまで落ちてしまっています。原因を考えたときに、学校教育課長からもご説明がありましたとおり、一概には言えないのですが、 3 0 分以上に 1 回、目を休ませたり、 3 0 センチメートル以

上目を離すなどルールを決めていただいておりますので、子ども達の目がこれ以上悪くならないように、しっかりルールを守るように指導をしていただければありがたいと思います。

以上です。

木村教育長

他に、ご意見、ご質問等ございませんか。

會田学校教育課長

はい、議長

木村教育長

学校教育課長

會田学校教育課長

中学校3年生女子の1.0以上の者が36.9パーセントとありますが、これでも令和3年度の全国平均よりは良い状況です。1.0以上の者が令和3年度の全国平均より悪いのは、中学校3年生男子、小学校3年生女子、小学校5年生男子の3グループでございまして、全体として良いと申し上げたのは、18グループの内15グループが全国平均より良いとお考えいただければと思います。

大塚委員

はい、議長

木村教育長

大塚委員

大塚委員

小学校3年生女子、小学校5年生男子及び中学校3年生男子が全国平均より悪いとのご説明がありましたが、1年前の数値では小学校3年生女子の場合、1.0以上の者が82パーセントいたのに67.2パーセントまで落ちてしまっています。また、小学校5年生男子も77.0パーセントと良かったのに、令和5年度が63.5パーセントと1年間でこんなに減ってしまったことに衝撃を受けましたし、それでも全体的に全国平均よりは良いということに、さらにショックを感じました。今の子ども達には、もっと外で活動させて、遠くを見させるなど良い方に目を使うことに慣れさせた方が良いと思いました。

以上です。

木村教育長

視力低下の原因究明はなかなか素人にはできないことですし、専門家でも大変だと思います。生活様式から全部探ることは困難ですし、食事で視力の維持向上のためどういった栄養素をどのくらい摂っているかということも問題になるかと思います。我々の個人的な感覚からすると、やはり小さい頃からのテレビの視聴時間などの蓄積が問題で、私達みたいにテレビがない中で育った人間にとっては、それは歴然としていました。テレビが出てきて極端に視力がどの学年でもどの年齢でも落ちています。テレビの見すぎが原因だと一言で言われていましたが、今はそういった時代ではありません。パソコンやゲームだけかというと、実際は集計するときに、本当は3時間画面を見ているけれども1時間と書いたお子さんもいる可能性があります。原因究明は難しいため、私たちができることは視力を低下させない生活の仕方を子ども達に指導していくことしかないと考えています。

大塚委員

はい、議長

木村教育長

大塚委員

大塚委員

小学6年生女子のその他の眼疾患異常の者が62.5パーセントと高い数値になっておりますが、これは例えばどういった症状なのでしょうか。

會田学校教育課長

はい、議長

木村教育長

学校教育課長

會田学校教育課長

申し訳ありません。手元に詳しい資料がないため、後ほど調べてお知らせします。

木村教育長

事務局からその他はほかにございませんか。

佐藤中央公民館長

はい、議長

木村教育長

中央公民館長

佐藤中央公民館長

教育委員の皆様へのお知らせですが、8月8日(火)から13日(日)まで文化協会 主催の美術展がございますので、よろしかったら見に来ていただければと思います。 以上です。

木村教育長

お知らせのとおりですが、私の方に3枚ハガキが届いておりますので、会議が終わりましたら希望される方にお渡しいたします。

事務局からその他はほかにございませんか。

(事務局その他なし)

木村教育長

委員の皆さんからその他はございませんか。

(教育委員その他なし)

木村教育長

ないようですので、以上でその他を終了します。

7 閉 会

木村教育長

以上をもちまして、本日の日程に掲げました案件は、すべて終了しました。 令和5年度酒々井町教育委員会7月定例会議を閉会いたします。

(15:25)

議事録署名 教育長

委 員

議事録作成職員 こ ど も 課